
Frau Deitenbach fragt nach, ob die Sachbearbeitung sowie Ausschussarbeit aufgrund der Thematik im 
Bereich Denkmalpflege vom Bauamt / Bauauschuss zum Kulturamt / Kulturausschuss verlagert werden 
könne. Herr Sterzenbach antwortet, dass es sich hierbei um eine Aufgabe handele, die stark an 
gesetzliche bzw. bauliche Vorgaben gebunden sei. Der Bereich sei deshalb innerhalb der Verwaltung 
beim Bauamt richtig eingegliedert. 
 
Herr Eckardt, Übungsleiter der Leichtathletikgruppe TV Eitorf, stellt folgende Anregungen / Nachfragen: 
 

1. Er bittet, den Sand auf der Weitsprunganlage am Eitorfer Sportplatz auszubessern.  
 

2. Der beschädigte Belag des Kleinspielfeldes Harmonie sollte ausgebessert werden. Dies sei bis 
jetzt nicht erfolgt. Er bittet, dies nachzuholen.  
 

3. Er fragt nach, warum das Kleinspielfeld in Eitorf-Alzenbach für Freizeitsport geschlossen sei? 
Herr Derscheid antwortet, dass aufgrund einer Nachbarschaftsklage das Kleinspielfeld nur für 
Schul- und Vereinssport genutzt werden dürfe.  
 


